wir möchten diesen
Monat anlässlich der
anhaltenden Debatte um Rassismus und Polizeigewalt diese Spalte dem Thema Polizei
widmen.
Für uns als CDU gilt: Wir ste-

Liebe

Aumühlerinnen und Aumühler.

hen an der Seite der Polizistinnen und Polizisten in unserem Land.



lem Einsatz einen wichtigen

Dienst an der Gemeinschaft. Für das verantwortungsvolle Handeln der Polizei sorgen in Deutschland nicht zuletzt höchste Standards bei der Qualität der Beamtenausbildung. Wir haben vollstes Vertrauen zu unserer Polizei – auch in Aumühle.
Sie erinnern sich: vor etwas über zwei Jahren haben wir für den Erhalt unserer Station gekämpft. Der Einsatz hat sich gelohnt - und es gibt bisher keinen Grund, an der Zusage der Landesregierung zu

sowohl in Aumühle als auch in der Fläche zu erhalten.
Allerdings sollte unsere Gemeinde darauf achten, dass unsere Station endlich wieder sinnvoll und wie zugesagt besetzt wird. Vorgesehen sind 4 Stellen. Drei sind besetzt – allerdings mit einer Stationsleiterin in Teilzeit, einem Polizeibeamten, der aktuell in ein offizielles Sabbat-Jahr gehen wird und nur einem Vollzeit-Polizisten.

zweifeln, die Polizeistationen

Im Gegensatz zur "anonymen" Polizei irgendwo im Kreis hat sich u. E. der persönliche Kontakt zwischen Bürger und Polizei bewährt. PETER KRÜGER-HERBERT,

CDU ORTSVERBAND AUMÜHLE